



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über
Magistrat

Dezernat für Jugend, Soziales,
Wohnen und Stadterneuerung

und

Stadtrat Arno Goßmann

Frau
Stadtverordnetenvorsteherin Thiels

an den Ausschuss für Soziales

01. September 2008

**Umsetzung des Kindergesundheitsschutzgesetzes
- Antrag der Fraktionen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vom 20.05.08 -
Beschluss-Nr. 0084 vom 28.05.08, (Vorlagen-Nr. 08-F-25-0068)**

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie diese Vorschrift in den Kindertagesstätten umgesetzt wird, ob und welche Umsetzungsprobleme es gibt und ob es aus Sicht der Kindertagesstätten Bedarf nach unterstützenden Maßnahmen bei der Umsetzung gibt.

1. Es wird zur Kenntnis genommen, dass derzeit keine Probleme bei der Umsetzung bestehen.
2. Der Sozialdezernent sagt zu, in der Sitzung am 10.09.08 einen aktuellen Sachstandsbericht zu geben.

zu 2.

Die Umsetzung des Kindergesundheitsschutzgesetzes geschieht in den städtischen Kindertagesstätten ohne Probleme.

Die Befragung der Fachberatungen der evangelischen Einrichtungen (Frau Dünzinger), der AWO (Frau Held) und der Caritas Wiesbaden (Frau Geisler) im Rahmen der letzten AG § 78-Sitzung ergab, dass auch bei den freien Trägern keine nennenswerten Umsetzungsprobleme gesehen werden.